

Frauenfeld, 17. November 2021

Kontakt Andrea Hofmann Kolb

Direkt 077 467 58 69

e-mail kinderrat@stadtfrauenfeld.ch

Kinderrat Frauenfeld

**Protokoll der Sitzung vom 17. November 2021**

im Rathaus

14.00 Uhr bis 15.30 Uhr

- Anwesend: Patricia Kappler, Lilly Bötschi, Inês Offermann, Luca Kekeis, Lena Frei, Ana-Lucia Messmer, Fabio Fischer, Lyra Höcke, Amalia Kassia Ihyane, Silas Rickenbach, Svenja Küng, Gustaf Schlichte, Liyan Khalaf, Pricilia Gbati, Natalie Helbling, Annalena Ruch
- Entschuldigt: Jara Zurbrügg, Antje Kienast, Anayas Arulvasan, Jil Jäger, Alain Keller, Amar Alili
- Leitung: Andrea Hofmann Kolb und Luca Kekeis
- Protokoll: Andrea Hofmann Kolb und Lilly Bötschi
- Traktanden:
1. Begrüssung
  2. Protokoll der Sitzung vom 15.9.21
  3. Mitteilungen aus dem Präsidium und vom Reporterteam
  4. KIRA-Homepage: Wie weiter?
  5. Verschiedenes und Umfrage

**1. Begrüssung**

Luca begrüsst alle zur Sitzung. Jara, Antje, Jil, Alain, Anayas und Amar haben sich entschuldigt. Lilly hilft beim Protokollschreiben. Vielen Dank!

**2. Protokoll der Sitzung vom 15.9.21**

Das Protokoll kann auf der Homepage gelesen werden ([www.kinderrat-frauenfel.ch](http://www.kinderrat-frauenfel.ch) -> Aktuelles -> Sitzungsprotokolle). Es gibt keine Fragen zum letzten Protokoll.

### 3. Mitteilungen aus dem Präsidium und vom Reporterteam

Präsidium:

- Velo-Unterführung beim Schulhaus Reuteneben: Weder das Tiefbauamt noch das Schulpräsidium haben von Unfällen gehört. Andrea hat mit Thomas Müller (Tiefbau) und Andreas Wirth (Schulen) abgemacht, dass Unfälle bei der Klassenlehrperson und der Schulleitung gemeldet werden sollen.
  - Spielplätze bei den Schulhäusern: Schulpräsident Andreas Wirth hat dem KIRA eine ausführliche Antwort geschrieben: Es gibt vier Kategorien Spielplätze in der Stadt: Den Stadtspielplatz im Murg-Auen-Park mit natürlichen Spielmöglichkeiten (Wasser, Steine, etc.), die Quartierspielplätze (z.B. am Wellhauserweg oder im Wannenfeld) mit mehreren Spielmöglichkeiten sowie die Schulhaus- und Kindergartenspielplätze. Die Schulen stellen Spielplätze zur Verfügung, die für viele Kinder zugänglich sind. Sie sind langlebig und wenig anfällig für Vandalen.
  - Tag der Kinderrechte: Am Samstag, 20.11.21 wird der Tag der Kinderrechte gefeiert. Das Kinderrechtomobil steht diese Woche beim Meitlibrunnen. Wer möchte, kann es besuchen.
- Jara und Andrea haben einen Beitrag für die «Frauenfelder Woche» geschrieben und Andrea sucht KIRA-Mitglieder, die am Samstag in der Bibliothek beim Tag der Kinderrechte mithelfen.
- Am Donnerstag, 18.11.21 ist Andrea mit dem Projektteam unterwegs. Sabina Ruff von der Stadtentwicklung hat uns zu einer Quartierspionage ins Oberwiesen-Quartier eingeladen. Bei der Spionage geht es vor allem um den Spielplatz am Ahornweg.

Reporterteam:

Die Reporterinnen und Reporter waren viel unterwegs: Sie haben über Take Away- und Street Food-Angebote, über die Wolf-Ausstellung im Naturmuseum und über coole Dinge für die Herbstferien geschrieben. Alle Beiträge können auf der KIRA-Homepage angeschaut und gelesen werden (Was wir machen oder Aktuelles).

### 4. KIRA-Homepage: Wie weiter?

Es werden viele Ideen eingebracht und es wird rege diskutiert. Hier die wichtigsten Punkte:

- Die Homepage ist cool, übersichtlich und man findet alles
- Der Hintergrund soll neutraler sein (z.B. weiss mit schwarzer Schrift)
- Es werden weniger Farben gewünscht, die Sprechblasen sollen alle die gleichen Farben (hellere) haben
- Die Seiten sollen einheitlich sein, es gibt zu viel Verschiedenes
- Der Titel «Kinderrat Frauenfeld» soll auch neutraler sein (z.B. hellblau mit schwarzer Schrift)
- Es soll nur eine Schriftart geben
- Die Sprechblasen links sollen grösser sein (ähnlich wie diejenigen auf der rechten Seite)
- Die Sprechblasen sollen neue Titel bekommen:
  - + Wer wir sind (Sprechblase «Kontakte» hier integrieren)
  - + Was wir machen (bleibt)
  - + Neu: Fotogalerie (Hier sollen alle Fotos gezeigt werden, ohne Datum und ohne Kommentar)
  - + Neu: Aktuelles und Zeitungsberichte (nur neuer Titel)

Es wird vorgeschlagen, nebst dem KIRA-Logo auch die Logos der Stadt und der Schulen zu zeigen. Ausserdem wird abgestimmt, ob der KIRA ein neues Logo braucht: 5 finden JA, der KIRA braucht ein neues Logo, 11 finden NEIN, das jetzige Logo ist in Ordnung.

Andrea bespricht die Ideen und Wünsche mit der Stadt und mit der Grafikerin.

### 5. Verschiedenes und Umfrage

- Die nächste KIRA-Sitzung findet am **Mittwoch, 23.2.22 um 14.00 Uhr** statt. Der Stadtpräsident, Herr Stokholm wird unser Gast sein.
- Amalia erzählt von Ideen aus ihrer Klasse:

Bubbletee-Laden, Kinderlabor, Indoor-Skatepark und Game-Halle (ev. in der Stadtkaserne möglich, wenn sie vom Militär nicht mehr gebraucht wird), 5- und 10-Meter-Sprungturm (wird es in der neuen Badi nicht geben).

- Inês erzählt, dass sie einen Beitrag für die Schulzeitung schreiben darf. Sie fragt, ob ihr jemand helfen möchte.
- Ljyan berichtet, dass es für die Fussballplätze auf der Kleinen Allmend zu wenig Veloparkplätze gibt.
- Gustaf meint, dass die Fussballer vielleicht die Veloparkplätze bei der Eishalle benutzen könnten, da die Eishockey-Spieler nicht mit dem Velo ins Training fahren können.
- Wir diskutieren lange über die Leuchtwesten: Es gibt KIRA-Mitglieder, die gerne ein anderes Muster oder eine andere Farbe als gelb hätten. Andrea ist skeptisch: Leuchtwesten sollen ja möglichst auffällig sein und im Dunkeln leuchten.

Frauenfeld, 17.11.21

Andrea Hofmann Kolb und Lilly Bötschi